



# Morena votará en abril las reformas de AMLO

## Debate nacional.

Mier adelanta 5 foros nacionales, 32 estatales y 300 asambleas, que inician en 2 semanas

FERNANDO DAMIÁN Y SILVIA ARELLANO CIUDAD DE MÉXICO

El coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, perfiló discutir y votar en el pleno a partir del 18 de abril las reformas constitucionales propuestas por el presidente Andrés Manuel López Obrador.

Previamente, la bancada morenista convocará a cinco foros nacionales y 32 estatales, así como 300 asambleas en todo el país, para analizar las iniciativas con académicos, especialistas, organizaciones civiles entre el 20 de febrero y el 15 de abril.

Para ello, los proyectos de reformas se agruparán en cuatro ejes temáticos: democracia, libertad, justicia y bienestar. Mier sostuvo que dicho mecanismo permitirá eliminar cualquier tinte electoral a la discusión.

El líder morenista propon-

drá a la Junta de Coordinación Política una ruta para generar un amplio diálogo nacional respecto al paquete de iniciativas que prevé la modificación de 51 artículos constitucionales.

El líder del PRI, Rubén Moreira, afirmó que las reformas al Poder Judicial y la político-electoral están "muertas".

"Ya venían muertas, porque, además, en dos ni siquiera mandaron el impacto presupuestal; son tan malas que en una, en la hoja de impacto presupuestal, dice: en referencia a lo que dice el artículo 11 transitorio, y el 11 no existe", puntualizó.

## Unidad, piden en el Senado

En el Senado, la presidenta de la Mesa Directiva, Ana Lilia Rivera, convocó a los legisladores a mantenerse firmes en su compromiso de diálogo constructivo y priorizar la unidad.

En un mensaje por el arranque del segundo periodo ordinario, subrayó: "es imperativo que no claudiquemos y pongamos lo mejor para concluir con éxito las tareas pendientes y dejar un legado que perdure". ■